

Día de los Recolectores de Residuos Domiciliarios: Una labor no reconocida



Jorge Rathgeb Schifferli
Diputado por La Araucanía
Presidente Regional de Renovación Nacional

Todos los trabajos, todas las profesiones u oficios, cumplen labores complejas, pero hay uno en especial que muchas veces no reparamos en su importancia y el sacrificio que a diario cumplen, son quienes, con un enorme sacrificio, de forma anónima, realizan una

gran labor, los Recolectores de Residuos Domiciliarios.

Jornadas que comienzan temprano y que culminan a altas horas, muchas veces con condiciones meteorológicas adversas o como ocurrió hace un par de años atrás y la presencia de una pandemia con cuarentenas

incluidas y donde estos trabajadores cumplieron a diario, lidiando con lo que era el desconocido Covid-19.

Cada 29 de julio se conmemora el día de estos trabajadores y es momento de tomar un minuto y reflexionar sobre su importancia, sobre su abnegada tarea, porque sin ellos, estaríamos viviendo escenarios sanitarios aún más complejos que el que se vive actualmente debido a la irresponsabilidad de algunas personas.

Reconocer su carrera, que tengan mejores condiciones laborales, seguridad, es algo que debemos hacer y es algo que he propuesto en más de alguna ocasión como parlamentario, indicando que debe existir un respaldo especial para ellos.

En esta fecha tan especial, mi reconocimiento, mi admiración, para quienes a diario con empeño, sacrificio, se dedican a la recolección de residuos domiciliarios y mi llamado es a que usted que me está leyendo, repare y sea empático por el rol que cumplen estos trabajadores.

C O N T E N I D O